

Annnonce d'une nouvelle associée

Montréal, le 1^{er} février 2024

C'est avec grand plaisir que nous annonçons la nomination de madame Stephanie Shaw en tant que nouvelle associée au sein de Cohlmeier Architecture. Cette décision souligne son engagement exceptionnel envers la qualité des documents de construction et l'expérience client, ainsi que sa capacité à gérer efficacement les projets tout en maintenant d'excellentes relations avec les clients et les sous-consultants.

Stephanie Shaw a débuté sa carrière en 2001 chez Cohlmeier Architecture en tant que technologue après avoir obtenu son diplôme à l'Institut de technologie du sud de l'Alberta. Avec une expérience remarquable de 24 ans, elle a occupé le rôle de chargée de la qualité des documents contractuels et de spécialiste en code du bâtiment sur une multitude de projets à travers le Canada. Parmi ses réalisations notables, on compte la construction des nouveaux pavillons du Marine Services à Comox CB, du Centre Culturel des Premières Nations Rivières Seine en ON, ainsi que de nombreux projets auprès du gouvernement fédéral.

Sa contribution exceptionnelle s'étend également à la gestion de projets de rénovation institutionnelle, où elle a développé une expertise inégalée. Son sens du détail technique et son engagement envers le respect des délais font d'elle un atout précieux pour notre équipe.

Nous sommes convaincus que Stephanie Shaw continuera à jouer un rôle clé dans le succès de Cohlmeier Architecture, et nous sommes impatients de voir les accomplissements exceptionnels qu'elle apportera à notre firme en tant qu'associée. Félicitations à madame Shaw pour cette réalisation bien méritée.

